

Komandan Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad Gelar Rapat Evaluasi Kinerja Selama 3 Bulan

Aan Budhi Harsad - NUNUKAN.PUBLIKKALTARA.COM

Dec 5, 2024 - 14:46



Nunukan, 5/12/2024 – Komandan Satgas Pengamanan Perbatasan Yonarmed 11 Kostrad, bersama Danki SSK dan Perwira Staf, melaksanakan rapat evaluasi kegiatan yang telah berlangsung selama kurang lebih tiga bulan. Kegiatan ini bertujuan untuk meninjau pencapaian, kendala, dan upaya perbaikan dalam pelaksanaan tugas di wilayah perbatasan.

Dalam rapat yang digelar di Makotis Satgas, Komandan Satgas Yonarmed 11 Kostrad, Letkol Arm Gde Adhi Surya Mahendra menekankan pentingnya sinergi antar unsur untuk menjaga stabilitas keamanan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat di wilayah perbatasan.

"Kita sudah bekerja keras selama tiga bulan ini, namun evaluasi tetap diperlukan agar program kerja kita semakin efektif dan bermanfaat bagi masyarakat perbatasan," ujar Komandan Satgas.

Pada rapat tersebut, setiap Danki SSK dan Perwira Staf menyampaikan laporan terkait tugas pokok dan fungsi masing-masing, meliputi patroli perbatasan, kegiatan pembinaan teritorial, dan pengamanan daerah rawan. Beberapa kendala yang dihadapi di lapangan, seperti kondisi geografis, cuaca, dan sarana pendukung, turut dibahas secara mendalam.

Selain itu, rapat juga membahas program kerja untuk ke depan, termasuk rencana peningkatan kerja sama dengan instansi terkait dan masyarakat setempat. Komandan Satgas menegaskan bahwa kegiatan yang bersifat sosial, seperti pengobatan gratis, penyuluhan pendidikan, dan pembangunan infrastruktur kecil, harus terus dilaksanakan untuk memperkuat hubungan dengan masyarakat.

Rapat diakhiri dengan penyampaian arahan dari Komandan Satgas dan penegasan komitmen seluruh jajaran Satgas Yonarmed 11 Kostrad untuk terus menjaga nama baik satuan dan memberikan pengabdian terbaik bagi negara.

Dengan evaluasi ini, Satgas Pamantas Yonarmed 11 Kostrad diharapkan dapat semakin optimal dalam menjalankan tugasnya, menjaga kedaulatan wilayah, dan memberikan dampak positif bagi masyarakat di kawasan perbatasan.